



## Quartalsbrief 2016/ 17 I

Liebe Eltern,  
liebe Erziehungsberechtigten,

Gebäude	Kanalstraße 20
	42657 Solingen
Telefon	0212 5944- 9453
E-Mail	ges-hoehscheid@solingen.de
Schulleitung	Dirk Braun

22.11.2016

das neue Schuljahr begann mit viel Schwung, denn wir haben ein Drittel mehr Menschen, die hier lernen und arbeiten. 324 Kinder besuchen nun unsere Schule. 31 Lehrerinnen und Lehrer unterrichten in diesem Schuljahr bei uns. Neue Kolleginnen sind Frau Boga (Bio/ D; Klassenlehrerin 5 b), Frau Benning (D/ E, Klassenlehrerin 5 a), Frau Brughmans (Ch/ M, Klassenlehrerin 5 c), Herr Grosse (Mu, Klassenlehrer 5 a), Herr Hönkhaus (Ge/ Sp; Klassenlehrer 5 d), Frau Nikitin (D/ SW; Klassenlehrerin 7 a), Frau Posdziech (Mu/ Ge; Klassenlehrerin 5 a) und Frau Vierschilling (E/ Bio, Klassenlehrerin 5d). Frau Koll ist kurz vor den Herbstferien in den Mutterschutz gegangen. Als Sonderpädagoginnen stehen zusätzlich Frau Hagen, Frau Hielscher, Frau Mahlberg, Frau Schieffer und Frau von Linne zu Berg zur Verfügung. Besonders freue ich mich darüber, dass Frau Fink wieder aus ihrer langfristigen Erkrankung schrittweise ins Schulsekretariat zurückkommt und bedauere, dass Frau Kostic uns bald verlassen wird. Frau Yilmaz arbeitet nun als BufDi bei uns. Ein herzliches Willkommen an alle. Ich freue mich auf eine konstruktive Zusammenarbeit in diesem multiprofessionellen Team.

Der aktuelle Planungsstand der Neu- und Umbaumaßnahmen sieht wie folgt aus: Auf dem Schulhof der Kanalstraße wird im vorderen Bereich eine Mehrzweckmensa mit Ganztagsräumen gebaut. Dort können ab dem Frühsommer 2018 alle Kinder in einem gemütlichen Rahmen zu Mittag essen, Veranstaltungen in einem angemessenen Rahmen mit entsprechender Technik stattfinden und Pausen in Freizeiträumen verbracht werden.

An der Zweigstraße werden die Umbauarbeiten umfangreich sein. Das Dach, die Fenster, die Fußböden und die Zimmerdecken werden saniert. Zum Teil werden Raumzuschnitte so geändert, dass zu den Klassenräumen jeweils Nebenräume, Jahrgangsstunden und Beratungsräume entstehen. Auf einer Etage wird ein Jahrgang untergebracht.

Auch hier werden neue Gebäudeteile errichtet: Die Planungen umfassen Fachräume für Naturwissenschaften, Musik und Kunst. Diese Räume werden dann nach den neuesten Stand der Technik ausgestattet. Die Fertigstellung ist für 2019 geplant. Bis dahin leben wir mit dem jetzigen Stand und freuen uns auf unser neues Zuhause.

Erfolgreich lief auch wieder die gemeinsame Müllsammelaktion am 22.09. bei der städtischen Aktion „Immer schön sauber bleiben“. Es war interessant was alles gefunden wurde. Zur Belohnung kam eine Woche später ein Eiswagen in die Mittagspause.

Am letzten Tag vor den Herbstferien fand der alljährliche Wettbewerb des 5. Jahrgangs zum Auffinden der Lernbüros statt. Die Klasse 5 c gewann mit einem großen Vorsprung. Insgesamt zeigten die aktuellen 5er das bisher beste Ergebnis: Schon in der dritten Runde hatte jedes Kind in der geforderten Zeit mit den richtigen Materialien die verschiedenen Lernbüros gefunden. Mit dieser guten Vorbereitung sind sie nach den Herbstferien in die eigentliche Lernbüroarbeit eingestiegen.

Es ist spannend zu beobachten, wie unser Schulkonzept von anderen Schulen und Lehrerbildungsseminaren (ZfsL) mittlerweile wahrgenommen wird. Zu Beginn des Schuljahres häuften sich die Hospitationstermine von interessierten Personen, die unsere Arbeit kennenlernen wollten. Viele positive Rückmeldungen sind so bei mir angekommen. Besonders freute mich, dass die angenehme Lernatmosphäre in den Lernbüros des 6. und 7. Jahrgangs faszinierte.

In diesem Schuljahr gelang es uns leider noch nicht den Schülerkiosk wieder zu betreiben. Es fehlen noch weitere unterstützende Eltern. Wenn Sie Möglichkeiten sehen uns in den Pausen (ca. 08:30 – 10:30 Uhr) an einem Tag zu unterstützen, würde ich mich über eine Rückmeldung von Ihnen sehr freuen. Wir starten in den kommenden Wochen mit reduzierten Öffnungszeiten, nachdem eine Schulung durch das Gesundheitsamt durchgeführt wurde.

Im 5. Schuljahr war der Start mit den Mietspinden etwas holprig. Trotz mehrfacher Übersendung von Klassen- und Raumlisten gelang es der Firma Astra nicht eine fehlerfreie Zuordnung der Spinde zu organisieren. Nun hat Frau Yilmaz die Missverständnisse klären können und die Zuweisungen erfolgen in den richtigen Räumen. Falls doch noch Fehler bestehen sollten, wenden Sie sich bitte an die Verwaltung.

Aufgrund der schrittweisen Wiedereingliederung von Frau Fink und dem Übergangseinsatz von Frau Kostic ist das Schulsekretariat immer zu den Kernzeiten besetzt.

Falls Sie Interesse haben jetzt einen Mietspind zu bestellen oder in die Mittagsverpflegung über unseren Caterer Windmann einzusteigen, melden Sie sich bitte ebenfalls bei der Verwaltung.

Als in der letzten Woche der Dienstag frei war, stieg die Anzahl der fehlenden Kinder am Montag sprunghaft an. Deshalb werden wir in der Zukunft für solche „Brückentage“ ein Attest einfordern.

Am 05.11. fand unser Elterninformationstag für interessierte Grundschulleitern statt. In zwei Veranstaltungen waren insgesamt rund 200 Personen gekommen. Das ist bisher die größte Besucheranzahl in der jungen Schulgeschichte gewesen. Besondere Herausforderung (Erkrankungen einiger Kolleginnen) wurden durch das engagierte Kollegium und die tolle Schulpflegschaft aufgefangen. Auch die elternorganisierte Verpflegung hat zur positiven Atmosphäre der Veranstaltung beigetragen. Dafür möchte ich mich nochmals ausdrücklich bedanken.

Ich wünsche uns ein erfolgreiches Schuljahr 2016/ 17.

*Dirk Braun*

Dirk Braun, GeD